

第81回ウォーキングのご報告

東山一万歩コースと紅葉狩りの植物園を歩く

令和6年12月3日(日) 地下鉄東山公園駅に3名が集合し、散策を始めました。コースは落ち葉に覆われ、歩くたびにカサカサと心地よい音がして、快適なウォーキングでした。



落ち葉を踏みしめて歩く



植物園の一番奥にある展望台からの眺め

一万歩コースを半分ほど歩いたところで、丁度見ごろの紅葉を求めて、植物園に入りました。植物園の一番奥まった個所は長い間工事中でしたが、小さな子供たちが楽しめる施設が点在する広場にリニューアルされていました。

合掌造りのある池の近く、紅葉の絶景が楽しめる区域で、記念写真を撮り、紅葉を満喫した後、今度は動物園に向かい、少し遅めの昼食としました。



紅葉をバックに記念撮影



寒い屋外で昼食をとる

昼食後、東山動物園に来て間もないコモドドラゴンに会いに北園の旧ゴリラ舎に向かいました。コモドドラゴン「タロウ」は大変な人気で、入り口には長蛇の列ができており、入館するのに25分ほど待たなければなりません。タロウは体長2.5m、体重50kgの巨体ながら、活発に動き回っており、ほとんどの人がスマホで写真を撮っていました。



じっと入館を待つ人たち



貫禄のコモド大とかげ

参加者が少なく、幾分寂しくはありましたが、天気にも恵まれ、令和6年度最後となりますが、爽やかなウォーキングを楽しむことができました。